

Antrag zur Aktuellen Stunde

Hannover, den 21.01.2019

Fraktion der CDU

Innovation statt Verbotskultur - Wahnsinn bei Stickoxid-Messstellen und Grenzwerten beenden

Frau
Präsidentin des Niedersächsischen Landtages

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

die Fraktion der CDU beantragt für den nächsten Tagungsabschnitt eine Aktuelle Stunde zum Thema

Innovation statt Verbotskultur - Wahnsinn bei Stickoxid-Messstellen und Grenzwerten beenden.

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Toepffer
Fraktionsvorsitzender

(Verteilt am 21.01.2019)